

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра международной политической экономики

Ян Цянюй

**ИССЛЕДОВАНИЕ ИННОВАЦИЙ И РАЗВИТИЯ ОСОБЫХ
ЭКОНОМИЧЕСКИХ ЗОН КИТАЯ: НА ПРИМЕРЕ
ШЭНЬЧЖЭНЯ**

Магистерская диссертация
специальность 1-25 80 01 Экономика

Научный руководитель
Глеба Тамара Ивановна
кандидат экономических наук, доцент

Допущена к защите
«___» _____ 20__ г.
Зав. кафедрой _____
Лемещенко Петр Сергеевич
доктор экономических наук, профессор

Минск 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: ИННОВАЦИИ, ОСОБЫЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ЗОНЫ КИТАЯ, ИННОВАЦИОННОЕ РАЗВИТИЕ, ИННОВАЦИОННАЯ ЭКОНОМИКА

Цель работы: исследовать инновации и развитие экономических зон Китая (на примере Шэньчжэня).

Для достижения данной цели необходимо решить следующие задачи:

1. Раскрыть теоретические основы исследования инноваций и развития особых экономических зон Китая.
2. Обосновать особенности развития особой экономической зоны Шэньчжэня как института инновационной экономики.
3. Выявить основные направления развития инноваций особой экономической зоны Шэньчжэня.

Объектом исследования является особая экономическая зона Шэньчжэнь.

Предмет исследования – инновации и развитие особой экономической зоны Шэньчжэнь.

Формулировка полученных результатов и их новизна:

В первой главе рассматриваются теоретико-методологические основы инноваций и развития особых экономических зон Китая

Во второй главе проводится анализ инновационного развития особой экономической зоны Шэньчжэня.

В третьей главе выявляются основные направления развития инноваций особой экономической зоны Шэньчжэня. Новизна содержания данного исследования заключается в том, что, изучив особенности инноваций и развития особых экономических зон Китая, были определены основные преимущества торговых и инвестиционных отношений между Китайской Народной Республикой и Республикой Беларусь.

Структура и объем диссертации.

Магистерская диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 86 наименований. Работа изложена на 98 страницах. Объем, занимаемый 10 таблицами, 22 рисунками и списком использованных источников, составляет 25 страниц.

GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK

List of keywords: INNOVATIONS, CHINA'S SPECIAL ECONOMIC ZONES, INNOVATIVE DEVELOPMENT, INNOVATIVE ECONOMY

Purpose of the work: to study the innovation and development of China's economic zones (on the example of Shenzhen).

To achieve this goal it is necessary to solve the following tasks:

1. To reveal the theoretical foundations of the study of innovation and development of special economic zones of China.
2. To substantiate the peculiarities of the development of the special economic zone of Shenzhen as an institution of innovative economy.
3. Identify the main directions of innovation development of the Shenzhen Special Economic Zone.

The object of the research is the Shenzhen Special Economic Zone.

The subject of the research is innovation and development of the Shenzhen Special Economic Zone.

Formulation of the obtained results and their novelty:

The first chapter considers the theoretical and methodological foundations of innovation and development of special economic zones of China

The second chapter analyzes the innovative development of the Shenzhen Special Economic Zone.

The third chapter identifies the main directions of innovation development in the Shenzhen Special Economic Zone. The novelty of the content of this study is that, having studied the features of innovation and development of special economic zones of China, the main advantages of trade and investment relations between the People's Republic of China and the Republic of Belarus were identified.

The structure and scope of the dissertation.

The master's dissertation consists of an introduction, the general characteristic of work, three chapters, the conclusion, the bibliographic list including 85 names. The work is presented on 97 pages. The volume, occupied by 10 tables, 22 figures and a list of used sources, is 25 pages.